

“My Little Girl” MAP : RULES & INFORMATION

I - In English

Read the rules and script carefully before applying.

- Dimensions of your part(s): **1920x1080** (in Youtube format)
- **No credit(s) directly placed on your part(s)**, I would add it on the final version.
- Collaborations are accepted.
- No fake MAP parts to avoid making participants uncomfortable.
- All parts can be PMV or AMV.
- 3 parts max per person.
- **You must follow the script, the storyboard, the designs, and overall the vision of the hosts.** If you deviate from it, we will ask you to make changes.
- If you need pre-cut audio, please ask us directly after you have your part(s).
- Discord is preferred, but email is also acceptable as long as you are responsive and provide regular updates.
- **YOU MUST COMMUNICATE WITH US**. We need to know, either verbally or with WIPs, how you're progressing. We know everyone has their own IRL issues/obligations, but notifying us via message takes a few seconds. If you want to drop your part(s), that's fine as long as you keep us updated. As hosts, we want to have as much fun as the participants, not chase you! **Every week, we'll request a WIP check** on the Discord server; if we don't hear back for 2 weeks in a row, we'll send you a private message. And if after this reminder, we still don't have news, you'll lose your part(s).
- Passcode : the death that saddened you the most in the saga, and why?
- **DEADLINE : October 5, 2025**. Please apply for this MAP if you know you'll be able to make significant progress by this date.

II - En Français

Lis attentivement les règles et le script avant de candidater.

- Dimensions de ta / tes partie(s) : **1920x1080** (au format Youtube).
- **Pas de crédit directement posé sur ta/tes partie(s)**, je les ajouterais moi-même sur la version finale.
- Les collaborations sont acceptées.
- Pas de fausses parties de MAP pour éviter de mettre mal à l'aise les participants.
- Toutes les parties peuvent être des PMV ou des AMV.
- 3 parties max par personne.
- **Le script, le storyboard, les designs et la vision globale des organisatrices du projet doivent être respectés.** Si tu t'en éloignes, nous te demanderons d'effectuer des changements.
- Si tu as besoin d'un audio prédécoupé, demande-le nous directement après avoir eu ta / tes parties.

- L'utilisation de Discord est privilégiée, mais il est possible d'échanger par mails tant que tu es réactif / réactive et que tu donnes des nouvelles régulièrement.
- **TU DOIS COMMUNIQUER AVEC NOUS**. Nous devons savoir, que ce soit verbalement ou avec des WIP, comment tu progresses. Nous savons que chacun a ses problèmes / obligations IRL, mais nous prévenir par message prend quelques secondes. Si tu souhaites abandonner ta / tes partie(s), ce n'est pas grave tant que tu nous tiens au courant. En tant qu'organisatrices, notre but est de nous amuser autant que les participants, pas de te courir après ! **Chaque semaine, nous demanderons un WIP check** sur le serveur Discord ; si nous n'avons pas de réponse 2 semaines de suite, nous t'enversons un message privé. Et si après cette relance, nous n'avons toujours pas de nouvelles, tu perdras ta / tes partie(s).
- Passcode : le décès qui t'a le plus attristé dans la saga, et pourquoi ?
- **DEADLINE : 5 octobre 2025**. Candidate à cette MAP si tu sais que tu pourras rendre ta / tes partie(s) dans les temps.